

# *La chanteuse portoricaine Olga Tañon est accueillie dans la ville de Ciego de Ávila*

---



La Havane, 2 décembre (RHC).- Des habitants de la ville de Ciego de Ávila, dans le centre de notre pays ont accueilli la chanteuse portoricaine Olga Tañon qui a parcouru les principales rues et visité plusieurs installations culturelles comme le Musée Provincial d'Histoire.

Au cours de sa visite dans cette ville, cette chanteuse très connue a conversé avec ses admirateurs. Elle les a remerciés de leur accueil et elle a exprimé son admiration pour le peuple de Cuba.

Olga Tañon donnera dans notre pays deux concerts dédiés à la famille cubaine, le premier d'entre eux samedi prochain, dans la ville de Santiago de Cuba et l'autre le 12 décembre à La Havane.

Elle a remporté 5 Prix Grammy qui sont à la musique ce que l'Oscar est au cinéma et elle figure parmi les voix les plus populaires en Amérique Latine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/77587-la-chanteuse-portoricaine-olga-tanon-est-accueillie-dans-la-ville-de-ciego-de-avila>



**Radio Habana Cuba**